



## A petición de Claudia, reforma judicial no será avalada fast track: Monreal

A pedido de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, **la reforma judicial se discutirá hasta el martes 3 de septiembre y no el domingo 1, con el fin de evitar violaciones a la ley y no aprobar la iniciativa vía fast track**, es decir, sin seguir los procesos legislativos y sin debatirse ni analizarse en el pleno.

“Lo que (ella) ha sugerido al grupo parlamentario es que sea cuidadoso el grupo con toda la etapa procesal, **que no se vulnere ninguna etapa procesal y que no se precipite, sino que observemos estrictamente la ley**. Es una sugerencia que me parece correcta”, declaró Ricardo Monreal, ya nombrado como el próximo coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.